

illierie illumine notre fin d'année  
 ery lights up our Festive Season

co mise tout sur le rouge... Ou le noir  
 s bet everything on red... or black

## SPA de Baumanière avec cours de cuisine Spa de Baumanière with cookery courses

Depuis cet été, au cœur des Baux de Provence, l'hôtel-restaurant l'Oustau de Baumanière a ouvert son SPA dans l'enceinte de la Cabro d'Or. Harmonieux, lumineux tout en restant intimes, ses cabines de soins et son salon d'accueil donnent sur les jardins et le carré d'herbes aromatiques. Balnéo, hammam et bassin sensoriel, ici tout est pensé pour le bien-être. Et pour parler le tout, les soins du visage sont réalisés avec des produits exceptionnels de Biologique Recherche. Un must. L'établissement prévoit jusqu'au 30 décembre différents forfaits couples : relaxation, dégustation, découverte de la région... En tandem, des stages de cuisine sont aussi proposés. Grâce à ces cours, apprenez à cuisiner les produits de saison comme un vrai chef. De quoi passer de superbes week ends. Pour tout renseignement sur le SPA, téléphonez au 04 90 54 24 67 et pour les cours de cuisine du samedi matin, adressez-vous au 04 91 76 24 17 ou au 04 90 54 56 54 (réservation ouverte à partir de février pour les cours de mars et avril).

✓ This summer, right in the heart of Les Baux de Provence, the hotel-restaurant l'Oustau de Baumanière opened its Spa in the Cabro d'Or. Harmonious, and light, but still intimate, its treatment booths and welcome salon overlook the gardens and aromatic herb garden. Water therapy, hammam and sensory tank, it's all about well-being here. And the icing on the cake is the fact that all face treatments use wonderful products from Biologique Recherche. A real must. Until 30 December, they're offering various offers for couples: relaxation, sampling, explore the area... In tandem, cooking courses are also available. With these courses, you'll learn how to cook seasonal produce like a real chef. What better way to spend your weekends?